

## Mordelles

# Gamelles Pleines cherche nourriture pour les chiens de SDF

Pour les personnes vivant dans la rue, le chien est souvent le seul lien social qui existe. Les sans domicile fixe peuvent se priver d'une partie de leur repas pour le partager avec leur compagnon à quatre pattes.

C'est en s'investissant au Samu social que Yohann Sévère prend conscience un jour de cette situation. Son expérience l'amène alors à créer l'association Gamelles Pleines à Caen, dont le but est d'aider les personnes fragilisées à subvenir aux besoins de leurs animaux. Des antennes locales voient le jour, puis une fédération.

À Rennes, cela fait quatre mois que l'association est relancée. Menés par Charlotte Verrier, la présidente, six bénévoles s'investissent aujourd'hui pour assurer des collectes d'aliments ou de matériel (vermicule, paniers, laisse, colliers) pour les chiens de ces personnes isolées sans domicile.

### Paiement symbolique

Amoureuse des animaux, Charlotte Verrier est convaincue que « tous les animaux ont leur place et qu'il faut les aider. La cause de Gamelles Pleines correspond à mes attentes ». Morgane Boesnach, responsable de collecte, en formation à l'Institut de formation aux soins animaliers, espère pouvoir prodiguer

réussir à leur parler des structures sociales qui peuvent les aider. »

L'association a un partenariat de distribution avec le restaurant social Lepéridit. « Nous aimerais créer d'autres partenariats ou encore mettre en place des points de collecte dans les magasins. » Les propriétaires des chiens que Gamelles Pleines aide participent symboliquement au financement de ce qu'elle peut fournir. « Ce sont souvent des centimes que l'on reçoit du propriétaire du chien. Ce n'est pas grave, ce symbole le responsabilise malgré tout. »

### Recenser les chiens

Parfois, des produits pour chats arrivent dans leurs collectes : « Nous les acceptons et les remettons à l'association Pile Pois. » L'association travaille aussi avec Vétérinaires pour tous, qui assure des campagnes de vaccinations et de stérilisation. « Nous avons un projet de recensement des chiens, ce qui nous permettrait de débloquer des fonds pour le financement de campagnes de vaccinations et d'identifications. »

Charlotte Verrier, la présidente rennaise de Gamelles Pleines, et Morgane Boesnach, responsable de collecte, assurent une collecte de produits destinée aux chiens des sans domicile fixe demain, au Super U.

Un sans-logement fera davantage d'efforts pour l'animal que pour lui. L'animal est notre levier pour approcher ces personnes et motiver des conseils en éducations



Charlotte Verrier, la présidente rennaise de Gamelles Pleines, et Morgane Boesnach, responsable de collecte, assurent une collecte de produits destinée aux chiens des sans domicile fixe demain, au Super U.

**Samedi 14 mars**, prochaine collecte au Super U, de 9 h 30 à 19 h.